



# 建交労



2024年1月10日

かながわけんなんしふ

建交労神奈川県南支部

2024年春闘No.2

2023年度推進ニュース⑨通算319号

発行責任者 小島 茂

## 能登半島地震犠牲者の方々に心から哀悼の意を捧げ 被災された皆様には衷心よりお見舞いを申し上げます。

2024年は激甚災害となった能登半島地震という悲報で明けてしまいました。交通網が  
ぜい弱な極寒の地方・地域にあって救命・救助活動が困難を極め、日ごとに犠牲者の数が  
増え続け救援・支援物資の搬入も遅れ、懸念された2次災害も悲しい現実となっています。

建交労神奈川県南支部は、犠牲になられた方々に対して、心から哀悼の意を捧げます。  
また、被災された皆様には衷心よりお見舞い申し上げますとともに一日も早い健康の回復、  
家屋や地域の修復・復旧・再建・復興を願ってやみません。

全労連をはじめ多くの労働組合や団体・市民などが支援の輪を広げています。もちろん、  
建交労中央本部も建交労石川県本部や全労連などとも連携して支援活動をはじめています。  
神奈川県南支部は、建交労中央本部や神奈川県本部からの指示や要請に積極的に応えてい  
くとともに支部独自の対策・対応についても機関で検討します。各分会・班や組合員のみな  
さんは、今後の支部の要請・呼びかけに積極的に応えて頂くようお願いいたします。

## 建交労神奈川県本部は1月7日に旗びらき

神奈川県本部は1月7日12:00より、昨年と同じ横浜中華街の  
料理店“北京カオヤータン”に於いて2024年新春旗びらきを開  
催し、全体で19名が参加しました（来賓の参加は、建交労中央  
本部の福富書記次長、神奈川労連の山田事務局長、横浜合同法律  
事務所2名、日本共産党は畑野きみえ前衆議院議員を含む3名、  
組織内ではダンプ支部4名、鉄道地本2名、事業団支部3名、神  
奈川県南支部は小島、清野、佐藤が参加）。



挨拶をする伊藤県本部委員長

旗びらき冒頭で主催者あいさつを行った伊藤県本部委員長は、1月1日に発生した能登



歓談をする各支部の参加者

半島地震の犠牲者に対する弔意と被災者へのお見  
舞いを述べたあと、全組合員による24春闘への  
決起と組織拡大に向けた全支部の結集を強調する  
とともにメイショクアソシエツ争議が年末に東京  
高裁で和解したことを報告しました。

そのあと来賓の方々からのお祝いと連帯・激励の挨拶がつづき、乾杯  
後には参加者全体での歓談がおこなわれるなかで、各支部からの挨拶と  
決意表明があり、最後に清野副委員長の団結ガンバローで閉会しました。



畑野前衆院議員・挨拶

本号の記事と写真提供は神奈川県南支部の小島委員長